

Madrid, 28 de abril de 2025

DÍA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD Y LA SALUD EN EL TRABAJO

La importancia de la seguridad laboral frente a los nuevos retos digitales y psicosociales

Un año más desde **CCOO Telecomunicaciones** reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de la seguridad y salud de las personas trabajadoras, y de entornos seguros y saludables como derecho fundamental.

La salud laboral es una piedra angular en la identidad de **CCOO**. Por ello, exigimos un enfoque verdaderamente global de la salud laboral que debe incluir todos los riesgos asociados a la revolución tecnológica y al impacto del trabajo en la salud mental.

Hay que **cambiar la organización preventiva en la empresa, a través de la negociación colectiva y el diálogo social**, para alcanzar una mayor integración de la prevención de los riesgos laborales, avanzar en la calidad de los servicios de prevención y mejorar la protección de la salud mental de las personas trabajadoras reforzando la prevención de los riesgos psicosociales. Debe hacerse explícita la obligación empresarial de evaluar y adoptar medidas que protejan la salud mental de las personas trabajadoras, teniendo además en cuenta la transformación digital y el impacto de las nuevas formas de organización del trabajo.



Además, desde **CCOO Telecomunicaciones** consideramos inaplazable la actualización del cuadro de enfermedades profesionales español para que sean incluidas, entre otras, las enfermedades mentales vinculadas al trabajo.

El desarrollo tecnológico, con la digitalización, la robotización o la utilización de la inteligencia artificial, presenta oportunidades desde la óptica de la prevención de riesgos laborales, pero fundamentalmente plantea nuevos retos que es necesario abordar.

Se trataría de aprovechar la oportunidad de la digitalización para crear lugares de trabajo más seguros, automatizando tareas peligrosas, mitigando el trabajo monótono o utilizar la IA para prevenir accidentes mediante el



servicios a la ciudadanía
telecomunicaciones

sector telecomunicaciones

www.telecomunicacionesfsc.ccoo.es/teleco

Secretaría Acción Sindical

Ronda de la Comunicación, edificio este 2. Bajo. Distrito T.

28050 MADRID.

Teléfono: 91 482 99 09

teleco@fsc.ccoo.es

análisis de datos en tiempo real para la detección de fallos en máquinas o el empeoramiento de las condiciones ambientales, evitando los riesgos que pueda añadir, y que habitualmente no se tienen en cuenta.

A la contra, es especialmente relevante como la digitalización y la inteligencia artificial en el trabajo están incrementado la exposición a riesgos psicosociales como consecuencia de la intensificación del trabajo, la falta de desconexión, la monitorización y vigilancia constante, o la reducción de la autonomía para realizar pausas o descansos. Su impacto en la salud mental de las personas trabajadoras es evidente.

Por ello, desde **CCOO Telecomunicaciones** este 28 de abril, Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, animamos a todas nuestras delegadas y delegados, a seguir siendo el **altavoz preventivo en sus empresas**, porque **sabemos cómo hacer de la vigilancia de la salud, una fuente sin discusión de mejores y mayores condiciones laborales**.

Si tienes alguna duda contacta con tus delegadas y delegados de **CCOO**, en tu empresa.

CCOO Telecomunicaciones